



Jahresbericht Präsident

Saison 2023-2024

Liebe Mitglieder

Die Curling-Saison 2023/2024 liegt hinter uns.

Gerne berichte ich im Rahmen des Jahresberichtes über die vergangene Saison.

Leider mussten wir von Ines Grübler, CC Bern und Hans Hostettler, CC Zytglogge für immer Abschied nehmen.

Anlässlich der ordentlichen **Hauptversammlung 2023** wurden alle Traktanden von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. Das Protokoll haben wir unseren Mitgliedern im Juni 2023 zugestellt. .

An vier ordentlichen Vorstandssitzungen haben wir die in der CVGB anfallenden Geschäfte behandelt.

Die **Saison 2023/2024** starteten wir mit Elan. Das **50. Berner Veteranenturnier 2023 im Oktober** und unser **Schlussturnier im Februar 2024** konnten erfolgreich durchgeführt werden. Am **Jubiläumsturnier** haben wir uns mit grösseren Weinpreisen, einem süssen Zusatzgeschenk und dem Apéro Riche besonders engagiert. Die Kasse wurde dadurch einmalig mehr belastet.

Unser traditioneller **Sommerausflug** im Juli 2023 ins Berner Oberland fand unter den Teilnehmenden sehr grossen Anklang.

An dieser Stelle danke ich meinen Vorstandskollegen für ihren grossen Einsatz und die hervorragende Unterstützung.

Ein grosses Dankeschön an euch Alle für eure Treue zu unserer Veteranen-Gemeinschaft. Die gut besuchten Trainings in der CBA mit anschliessendem Umtrunk im Caledonia sowie unsere Sommerstämme im Restaurant Egghölzli machen stets Spass.

Anlässlich der Hauptversammlung 2024 trete ich nun definitiv als Präsident in den Ruhestand. Als mein Nachfolger stellt sich Marcel Süsskind, CC Crystal-City zur Wahl.

Wir freuen uns, wenn Ihr auch in der kommenden Saison aktiv mitmacht, sei es als Curler oder Supporter.

Curler Veteranen-Gemeinschaft Bern
Gustav Schneider, Präsident

Bern, im Mai 2024

Gustav